Séance de ciné en breton pour les élèves de l'école Nouvelle-Ville



Du cinéma en breton pour les tout-petits à la médiathèque.

Dans le cadre des Deizioù, Emglev Bro an Oriant organisait, lundi matin à la médiathèque, une séance de cinéma en breton à destination des élèves bilingues de l'école de la Nouvelle-Ville.

Deux projections étaient proposées à l'auditorium de la médiathèque François-Mitterrand : *Bon voyage Dimitri*, pour les enfants de maternelles et *Ernest et Célestine*, pour les élèves de primaire.

Ces deux films ont été doublés en breton grâce à l'association Dizalé.